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Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

De acordo com a imprensa local, o Núcleo de Proteção Ambiental da Guarda Nacional

Republicana, de Chaves (SEPNA/NPA), encontrou na manhã do dia 9 de março um cadáver de

um jovem lobo ibérico no lugar de Salto, em Montalegre (Trás-os-Montes).

Segundo a informação veiculada, as autoridades terão sido alertadas por populares quanto à

presença do animal que não apresentava qualquer ferimento. Foi, por isso, feita uma

prospecção no terreno para ver se existiam indícios de crime, no âmbito da investigação

iniciada, o cadáver do animal foi transportado para um laboratório em Vila Nova de Gaia para

ser autopsiado e apuradas as causas da morte.

Lamentavelmente, nos últimos anos, têm sido frequentes as notícias de lobo-ibérico mortos

naquela região, na sequência de acidentes de viação ou do uso de armadilhas de caça. Já em

setembro de 2021, foi encontrado um exemplar morto próximo da vila de Montalegre,

presumindo-se que tenha sido vítima de acidente de viação. Nesse mesmo ano, em fevereiro,

fora noticiada a morte de dois lobos-ibéricos e de um cavalo garrano, na freguesia de Cabril,

concelho de Montalegre, dentro do perímetro do Parque Natural da Peneda-Gerês.

Assim, ao abrigo do disposto na alínea e) do artigo 156.º da Constituição da República

Portuguesa e da alínea e) do n.º 1 do artigo 4.º do Regimento da Assembleia da República, vem

o Grupo Parlamentar signatário, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos

que antecedem, requerer o seguinte junto do Ministério do Ambiente e Ação Climática:

O Ministério tem conhecimento da morte de mais um exemplar de lobo-ibérico em

Montalegre no corrente mês de março?

1.

Quais as diligências efetuadas pelas autoridades?2.

Já foi apurada a causa da morte do animal? Quais os resultados da autópsia?3.

Tendo em conta os casos recentes de morte de lobo-ibérico naquela região, existe4.



alguma investigação em curso, considerando o regime especial de proteção desta

espécie?

Que ações de sensibilização para a proteção desta espécie vai o Governo promover de

modo a evitar que este tipo de situações se venha a repetir?

5.

Palácio de São Bento, 18 de março de 2022

Deputado(a)s

BEBIANA CUNHA(PAN)

INÊS DE SOUSA REAL(PAN)

NELSON SILVA(PAN)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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